
THE ROTARY CLUB OF HIROSHIMA SOUTHEAST

1.真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか

広島東南ロータリークラブ
2022年11月21日（第2851回例会）
例会日 月曜日 ANAクラウンプラザホテル広島 ℡241-1111

事務所 リーガロイヤルホテル広島13階 ℡221-4894
会長 佐野庸子 幹事 谷井 智

11月は「ロータリー財団月間」です。

11月ロータリーレート １ドル= 148円
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本日の例会
会長時間

幹事報告

次回例会（11月28日）

お知らせ

本日のプログラム

「新入会員卓話」 佐柳和憲会員

「ロードレースをメジャーに押上げる為には」
ヴィクトワール広島 代表 中山 卓士様

○年次総会

と き 12月12日（月）13：00～
ところ ＡＮＡクラウンプラザホテル広島

次次年度（2024-2025）会長選出

次年度副会長・幹事・会計・S.A.A.・理事選出

○柏の実苑クリスマス会訪問

と き 12月 17日（土）10：15～13：00
ところ 安芸区民文化センター

○広商IAC助け合い街頭募金

と き 12月 17日（土）

柏の実苑クリスマス会終了後より

ところ PARCO前

○2022クリスマス家族例会・懇親会

と き 12月26日（月）18：30～
ところ ＡＮＡクラウンプラザホテル広島

○G6・7合同インターシティ・ミーティング

と き 2月12日（日）

受 付 12：30～13：10
会 議 13：20～17：15
懇親会 17：30～18：30

ところ リーガロイヤルホテル広島

今後の予定

11月28日 例会メニュー《中華風弁当》

一、焼豚 ザーサイ 中華海月 敷き野菜 胡瓜
一、帆立オイスターソース風味 敷野菜 トマト
一、烏賊海老のマヨネーズ和え 青梗菜
一、若鶏唐揚げ レモン パセリ 黒胡椒塩
一、海鮮サラダ 鯛 サーモン 大根 貝割

木野子の中華スープ、世羅産コシヒカリ

11/21（月）広島中央ＲＣ・広島廿日市ＲＣ

11/22（火）広島西南ＲＣ・広島安芸ＲＣ

11/24（木）広島安佐ＲＣ

11/28（月）広島中央ＲＣ

11/29（火）広島西南ＲＣ

他クラブ例会変更・休会情報

12:30 点 鐘

ロータリーソング｢それでこそロータリー｣

来客紹介 （親睦委員会）

会食

12:45 会長時間 （佐野会長）

幹事報告 （谷井幹事）

委員会報告

・出席報告 （出席担当）

・その他

同好会報告

Ｓ.Ａ.Ａ.
13:00 プログラム

13:30 点 鐘

○香川基吉ガバナー補佐 ご挨拶

連続出席100％会員表彰（11月）

石田裕滋会員、平町隆典会員

○マルチプル・ポールハリスフェロー認証
赤川浩二会員
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「故 林 良一会員追悼例会」

前回 2 0 2 2 年 1 1 月 1 4 日例会

報告：幹事谷井 智

１１月１４日，故林良一会員の追悼例会が開催されました。

佐野会長の挨拶では，故人が女性会員に対して常に気遣いをされていたという話や，東日本大震災

が発生したときにいち早く支援物資を届けたというエピソードが紹介されました。２０歳代のころから親交

のある要田会員からは，あまりにも早い別れを惜しみつつ，業界の知恵袋との異名をとりヒット商品を送

りだしたことなどが紹介されました。仕事面でもお付き合いのあった岩井会員からは，当クラブの紹介者

になってもらったこと，ゴルフをしない故人が協力会社の親睦ゴルフコンペで気遣いをされていたことな

どのお話しを頂きました。入会当初から年代が近かったという伊藤会員からは，例会中にもヤフーオー

クションをしていたことやビートルズのコピーバンドをされていたこと，会長時間も趣

味の車の話ばかりだったこと，ロータリーが大好きで病をおして会長に就任されたこ

となどのお話しがありました。田上会員からは，将来はＲＩ会長を目指そうと話をして

いたことや，支店長を囲む会の設営の思い出，夜遅くまで酒を酌み交わし，安佐北

区の人間なので「朝帰宅」するんだと言っていたことなど，ユーモアを交えてご紹介

頂きました。早田会員も，故人との出会いが面白名刺だったことや故人の会長年度

にパールハーバーＲＣに訪問した際のエピソードが紹介されました。

最後にご遺族を代表して林大一郎会員から挨拶を頂き，会は閉会となりました。故人とともに歩んでき

た広島東南ロータリークラブの歴史と伝統をつないでいく決意を，会員皆で新たにしました。

11月14日 累計598,000円（本例会 25,000円）
○特定非営利活動法人 白血病研究基金を育てる会 広島市部長 高橋英富様：10月29日開催、第9
回、広島さくらちゃんカップ参加の御礼（10口）

○佐々木誠：10月29日開催のゴルフ同好会と共同開催のさくらちゃんカップにてハンデに恵まれ優勝し

てしまいました。寄付が少なくなり申し訳ないです。（1口）

○大濱紘三：①妻の誕生日にきれいな花を頂き有難うございました。②先週沖縄で私の会社が支援し

ている学会（全国自治体病院学会）が開催され沖縄県知事からも講演を頂くなど、盛会裏に終えること

ができました。（2口）

○三宅正光：妻の誕生日にお花を頂き有難うございました。（1口）

○山仲 巌：土曜日に次男の野球の試合へ引率したのですが、次男のサヨナラ３ランで勝利しました。と

てもスッキリした土曜日でした。感謝。（1口）

○伊藤正樹：①コロナ禍ずっと例会を休んでいます。申し訳ありません。②7月16日、夜間急な腹痛。

救急搬送され市民病院外科で大腸のひもにひっかっかって懐死していた小腸を20cmほど切って

頂きました。塩崎先生に挨拶もせず入退院してしまいました。ごめんなさい。「ニコニコ」コロナ感染

が始まったころ、娘が結婚しました。昨年、孫も授かりました。（10口）


